
Vielen lieben Dank! Jaa das wird wohl ein Problem werden - grundsätzlich war mein Werk als Zyklus in 3
Bänden geplant, aber der Verlag hat den ersten Teil nochmals aufgeteilt, weil sehr umfangreich. Da müsste
wohl erst der zweite Teil raus und die Geschichte vervollständigen bevor ich woanders hingehen könnte. On
verra. Ich muss gestehen, bis vor kurzem wusste ich nicht einmal, dass es Agenturen für Autoren gibt
&#128584;. Gibt es ev bekannte, dh. sicher seriöse Agenturen, von denen jemand schon gehört oder
Erfahrungen mit gemacht hat? 

Liebe Grüsse

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Das erste Werk ist raus - was ist mit den Fortsetzungen?
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